

Viaje sorpresivo a Panamá del abogado de Isabel Perón

(IPS y DPA)

BUENOS AIRES, 10 de abril. El abogado defensor de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, Julio Arriola, viajó sorpresivamente anoche a Panamá, se supo hoy aquí. El viaje estaría conectado al interés del gobierno panameño en interceder por la libertad de la ex mandataria, derrocada en 1976.

La señora Perón fue condenada a ocho años de prisión a mediados de marzo, frustrándose la esperanza de sus partidarios de que sería liberada antes del 29 de ese mes, cuando asumió la presidencia el general Roberto Viola.

El proceso culminó en primera instancia y fue sometido a consideración de la cámara de apelaciones en lo criminal

y corrección federal, según se informó oficialmente esta semana.

En una segunda instancia se determinará si el fallo del juez Giletta, que impuso la condena a la ex presidenta, se ajusta a derecho. El tribunal no tiene plazo fijo para dictaminar, pero fuentes judiciales calculan que la sentencia sería dictada en un mes más.

La sentencia puede aumentar o disminuir la condena, e incluso absolver a la ex mandataria, según afirmaciones de la defensa.

Otros dos procesos siguen su curso, uno de ellos sobre un sobreseimiento dictado por el juez federal Martín Anzoátegui, en la causa instruida por manejo reservado de fondos de la presidencia.

Por otra parte, el ministro argentino de Economía, Lorenzo Sigaut, informó que luego de la Semana Santa anunciará un nuevo paquete de medidas económicas.

Si bien no precisó en qué consistirían las mismas, adelantó que ese conjunto incluirá aspectos de la política salarial.

Durante los últimos meses de la gestión del anterior presidente de la República Jorge Rafael Videla (hasta el 29 de marzo último), los sindicatos obreros y las distintas asociaciones que los nuclean elevaron peticiones a los entonces ministros de trabajo y de Economía, reclamando incrementos en sus salarios, en casi todos los casos desestimados.

Más recientemente, la Confederación General del Trabajo (CGT) en un documento público demandó la aplicación de un salario mínimo de dos millones de pesos (unos 600 dólares), más del ciento por ciento del actualmente vigente.

Luego de la devaluación del peso en aproximadamente el 30 por ciento en relación al dólar, adoptada por el equipo económico de Sigaut, se acen-



taron sensiblemente los precios en la mayoría de los artículos pero con mayor incidencia en los considerados de primera necesidad.

El presidente Roberto Viola ha enfatizado en dos ocasiones que no habrá aumentos masivos de salarios, lo que responden los sindicalistas que entre tanto se registran aumentos en los precios que oscilan entre un 10 por ciento (tarifas de los servicios públicos) y el 50 por ciento en los productos, lo que le resta poder adquisitivo a los trabajadores.

De todas maneras, la situación económico-financiera del país es considerada crítica por los analistas, confirmada en buena medida por el propio ministro Sigaut quien admitió que en su reunión con los gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) "se habló de la posibilidad de refinanciar la deuda externa del país", que se cifra en alrededor de los 27 mil millones de dólares.

EXCELSIOR

Jefes Militares de EU a Argentina, en Misión de Amistad

BUENOS AIRES, 10 de abril. (AFP)—Otros dos altos jefes militares estadounidenses —el comandante en jefe de la flota del Atlántico y el comandante en jefe de la fuerza aérea— visitarán Argentina en lo que parece ser un afianzamiento de las relaciones entre ambos países a nivel de fuerzas armadas.

Ambos jefes vendrán a Argentina después de la visita del jefe del estado mayor del ejército estadounidense, general Edward Meyer, que tuvo que abreviar su estada a fin de regresar a su país para asistir a las exequias del general Omar Bradley.